

miércoles 27 de abril de 2022

# Antequera acoge del 30 de abril al 2 de mayo el Campeonato de España de Orientación en Edad Escolar

300 participantes de 14 selecciones autonómicas participarán en este nuevo campeonato nacional que alberga nuestra ciudad y que conllevará la visita de más de medio millar de personas. El Cerro del Águila, El Romeral o Torrehacho serán algunas de las ubicaciones en las que se llevarán a cabo las distintas pruebas.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, ha presentado hoy en rueda de prensa el próximo desarrollo en nuestra ciudad del Campeonato de España de Orientación en Edad Escolar, nueva cita deportiva nacional que alberga nuestra ciudad 30 de abril al 2 de mayo. 300 participantes de 14 selecciones autonómicas participarán en esta competición de una disciplina, la orientación, que cada vez cuenta con una mayor práctica y aceptación en el que cada participante realiza una carrera individual o colectiva cronometrada con ayuda de un mapa y una brújula; en el mapa se encuentran unos

ciertos controles marcados por los que el participante debe pasar, los cuales son secretos y desconocidos por el corredor al principio de la carrera.

En total serán tres las categorías participantes en este campeonato, todas ellas de edad escolar: infantiles, cadetes y juveniles. El sábado 30 de abril por la mañana se celebrará la prueba de media distancia, discurriendo por el Cérro del Águila; por la tarde, turno para la prueba "sprint" en la zona norte de nuestra ciudad. Ya el domingo tendrá lugar la prueba de larga distancia en El Romeral, mientras que Torrehacho será la ubicación elegida para los relevos mixtos que se celebrarán el lunes por la mañana, celebrándose a continuación de esta última competición la entrega de premios. La tarde antes, la del domingo, tendrá lugar el "Festival de las Comunidades" en la Plaza de Toros, una gala de convivencia.

Para más información sobre el campeonato puede visitarse el portal web <https://www.cesa2022antequera.org>

